



Les 4èmes à la découverte du lycée professionnel Blaise Pascal

publié le 28/04/2024 - mis à jour le 29/04/2024

Dans le cadre du Parcours Avenir, les deux classes de Quatrième ont eu l'opportunité de visiter, le jeudi 11 avril, le lycée professionnel Blaise Pascal situé à Saint-Jean-d'Angély.

Après une réunion plénière au cours de laquelle l'établissement et la carte des formations qui y sont offertes ont été présentés par le Directeur Délégué aux Formations Professionnelles et Technologiques, les élèves ont découvert les différents ateliers qu'il abrite (métiers de la sécurité, maintenance et réparation du matériel agricole).

Ils ont également eu l'opportunité d'assister à une démonstration d'une équipe cynophile.

Cette sortie aura permis aux élèves de découvrir des horizons professionnels vers lesquels ils s'achemineront peut-être à l'issue de la classe de Troisième et d'élargir, ainsi, le spectre des perspectives d'orientation.



